
 

 

 

 

 

ATA N° 18/2009 

 

 Aos três dias, do mês de setembro, do ano dois mil e nove, às 

dezenove horas, na sala de sessões da Câmara Municipal de Vereadores de 

Nova Alvorada, Estado do Rio Grande do Sul, reuniram-se os vereadores 

Ademar Pierezan, Ari Faccio, Amarildo Francescon, Dilamar Ferreira 

Borges, Everaldo Fontana, Joarez Bruffati, Lindonês de Fátima Pelegrini, 

Pedrinho Pancotte e Rafael Lazzaroto, representantes do Poder Legislativo 

Municipal, em sessão ordinária. Verificado o quorum legal, o Vereador Ari 

Faccio, Presidente da Mesa Diretora, no uso das atribuições legais, que lhe 

confere o Regimento Interno da Câmara Municipal de Vereadores de Nova 

Alvorada, declarou abertos os trabalhos e de imediato passou a palavra ao 

Secretário da Mesa para a leitura das correspondências recebidas e, em 

seguida, da Ata 17/2009, relativa à sessão ordinária realizada em três de 

setembro do ano corrente, a qual foi posteriormente discutida e aprovada 

por unanimidade. Em seguida, passou-se para a leitura da pauta que indica 

a matéria a ser discutida e votada na sessão, após discussão a pauta foi 

formada e aprovada com as seguintes proposições: Projeto de Lei n° 

077/2009, que altera dispositivos da Lei Municipal nº 733/2001 de 04 de 

junho de 2001, Projeto de Lei n° 078/2009, que autoriza a celebração de 

convênio com a Mitra Diocesana, Projeto de Lei n° 079/2009, que autoriza 

a o Poder Executivo a celebrar convênio com clínicas de recuperação, 

Projeto de Lei n° 080/2009, que autoriza a realização de gastos com a 

realização de etapa da Copa Norte de Motocross 2009, Projeto de Lei n° 

081/2009, que altera dispositivos da Lei Municipal nº 1092/2008, de 28 de 

novembro de 2008, todos com tramitação em regime de urgência especial. 

Projeto de Resolução n° 001/2009 que dispõe sobre o pagamento de diárias 

aos vereadores, servidores e assessores da Câmara Municipal de 

Vereadores de Nova Alvorada, Pedido de Licença n° 002/2009 do 

Vereador Amarildo Francescon. Após a aprovação da pauta, o Senhor 

Presidente determinou a suspensão da sessão, para que as comissões 

permanentes da Casa Legislativa deem seus pareceres. De posse dos 

pareceres, os trabalhos foram reabertos, tendo o Presidente, passado à 

execução da pauta. O Projeto de Lei n° 077/009, foi colocado em discussão 

única e votação,  sendo  aprovado  por  unanimidade. O  Projeto  de  Lei  n°  



 

 

 

 

 

 

078/2009, foi colocado em discussão única e votação, sendo também 

aprovado por unanimidade. O Projeto de Lei n° 079/2009, foi colocado em 

discussão única e votação, sendo aprovado por unanimidade. O Projeto de 

Lei n° 080/2009, foi colocado em discussão única e votação, sendo 

aprovado por unanimidade. O Projeto de Lei n° 078/2009, foi colocado em 

discussão única e votação, sendo aprovado por unanimidade. Os projetos 

de votação única assim o foram pois aprovada a tramitação em regime de 

urgência, conforme antes referido. O Projeto de Resolução n° 001/2009, foi 

colocado em segunda discussão, sendo aprovado por unanimidade. O 

Pedido de Licença n° 002/2009 do Vereador Amarildo Francescon foi 

colocado em discussão única e votação, sendo aprovado por unanimidade. 

Não havendo outras matérias para discussão, passou-se ao espaço destinado 

à Tribuna Livre. O Vereador Rafael Lazzaroto fez uso da palavra, 

agradecendo a toda a equipe do Motocross, desejando que façam um 

grande evento, os parabenizando também pela colaboração  e ajuda no 

incentivo ao esporte pelos munícipes. O Vereador Ademar Pierezan 

comentou “que não que a platéia não seja merecedora da palavra”, mas na 

última sessão o Senhor Presidente deu a palavra à platéia sem encerrar a 

sessão, o Vereador quer somente ressaltar este fato que fere o Regimento 

Interno. Também o Vereador Dilamar Ferreira Borges, fez uso da palavra 

para dizer que gostaria da resposta, por parte do Poder Executivo, de seu 

pedido de informação que até hoje não foi atendido.. Nada mais havendo a 

tratar, o Senhor Presidente convocou os seus colegas para a próxima sessão 

ordinária no dia dezessete de setembro, neste mesmo local, e horário, e deu 

por encerrada a sessão, pois nada mais havia a tratar. 

 

 

    ____________________________ 

           Ari Faccio 

            Presidente 
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       Sílvia Brandelero 

       Secretária Executiva 


